

**Der Fußball-Nachwuchs von der Uelzener Straße bezwingt den Lüneburger SK im Pokal- und Punktspiel jeweils mit 2:1. Beide Mannschaften müssen sich im Saisonverlauf aber noch steigern.**



**ha130816vst Lüneburg.** Im Jugendfußball hat der MTV Treubund seinen Ruf als Nummer eins in Lüneburg mit zwei Siegen gegen den Nachwuchs des Lüneburger SK Hansa untermauert. Nach dem 2:1-Erfolg im Conti-Pokal gewann Treubund auch zum Punktspielstart in der Niedersachsenliga mit dem gleichen Resultat gegen den Lokalrivalen.

Im Pokalspiel im Wilschenbruch hätten einige Akteure ihren Kopf nicht frei gehabt, konstatierte Achim Otte, Trainer der LSK-A-Junioren: "Vor der ungewohnt großen Kulisse haben viele in ihrem ersten Heimspiel sehr nervös agiert. Die Rahmenbedingungen haben einige Spieler überfordert." Während der MTV in dieser Saison fast auf die gesamte Mannschaft zurückgreifen kann, die in der Rückrunde der Vorsaison die Niedersachsenliga dominiert hatte, waren beim Lüneburger SK zahlreiche Neulinge am Start.

## Treibbund-Junioren bleiben die Nummer eins

Samstag, den 17. August 2013 um 17:29 Uhr



Foto: mip